
2010 . 10 . 23 星期六
C09-C10

社区

历下区：殷亚楠 尹明亮

市中区：林媛媛

天桥区：董从哲

槐荫区：陈伟

历城区：赵恩霆

社区邮箱：qlwbsq@163 .com

社区热线：96706126

历下区姚家街道荆山社区
将新建两处社区菜市场。

其中，荆山社区肉菜市场位
于浆水泉路南首、浆水泉路和旅
游路交叉处荆山小区内，经营范

围包括蔬菜、粮油、水果、蛋肉禽
类、水产品、熟食和杂货等，预计
年底前进行试营业。

另一处市场——— 荆山社区西
区肉菜市场拟设在荆山东坡、旅游
路路北，经营范围分为农产品、副
产品、水产品、熟食和成品加工、其
他杂品等五个区。(记者 殷亚楠)

荆山社区将建

两处菜市场

小区菊展屡现“黑手”
工作人员：请别把“美丽”带回家

本报10月22日讯(记者 殷亚

楠) 原本是想为大家提供一次赏

花休闲的机会，可没想到花还没摆

好就让人偷走了好几盆。近日，在

曲水亭街举办的历下区第五届泉

水菊花展就碰到了这样的尴尬事

儿。

“真是太让人心疼了，这么

好的菊花，应该摆在这里让大家

都来欣赏，他们自己拿回家怎么

好意思呢？”22日上午，在曲水亭
街边的慈善广场上，看着艳丽的

菊花，几位工作人员脸上露出了

一丝丝忧虑。

据工作人员讲，此次菊花展是

由历下区13个街道办事处和历下
园林、市政、环卫等部门共同布展
的，时间为10月20日至31日。“19

日我们还在摆花的时候就发现少

了一些，后来一查原来是有人偷走
了几盆。”这位工作人员告诉记者，

前几届菊展也曾出现过这种情况，

但都是在菊展后期才出现，没想到

今年花还没摆完就被人端走几盆。

“因为各街道都参展，大家也
想出出新，所以我们在选购菊花时

特别挑选了一些好看、较名贵的品

种，可花了不少心思。”泉城路街道

城管委主任闫成明说，他们街道展
区的菊花都是从西郊苗圃购买的，

有的还价格不菲，如果被人偷了

去，真是觉得心疼。

对于菊花屡遭“黑手”的现
象，许多来看菊展的市民也感到

非常气愤。“往自个儿家里拿花，

那太不像话了！菊花是摆出来让

大家观赏的，如果偷拿回自己
家，那也太没素质了。”已来此看

过几次菊展的高大爷说，园林部

门组织菊花展很好，每年大家都

能来这里赏花听曲看演出，觉得

非常开心。他认为，作为市民应

该珍惜这种机会，而不应该破坏

它。

本报10月22日讯(见习记者

任志方) “你们快来看看吧，我们

这里的树都被人砍了，有好几十棵

呢！”22日下午，一位住在闫千户小
区的居民给我们打来电话，说有人

正在砍伐小区内的法桐，看着实在

让人心疼。

记者立即赶到现场，只见居民

所说的小巷内有70多棵法桐，其中
40多棵的树冠已经被削平，地上还

散落着一些刚被剪下的树枝。“这
些树长得好好的，不知道为啥要
砍，要是都砍了明年夏天可咋办，

连点阴凉都没有了。”看着遍地的

树枝，住在附近的一位牛大爷满脸

不解。

对于居民的疑问，正在切割树

枝的张师傅解释说，他们是园林绿

化队的，正在为法桐修剪树枝，“长

得太快了，再不剪掉就越长越难看

了。”张师傅还表示，法桐其实生长

非常快，到明年树冠就又能长起

来。

不过，对于园林部门修剪树枝

的做法，一些居民还是认为，正常

的树木修剪是可以的，但为了将来

城市能有更多的绿荫，最好不要过

度修剪已经长成的树冠。

有人砍树？其实是给法桐整形
不少市民表示：树冠不应过度修剪

泉水菊花展吸引了不少市民前来赏菊。 本报记者 周青先 摄
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